

SAMANTHA VALLEJO-NAGERA, UNA MADRE ESPECIAL

Miembro de Masterchef, tiene cuatro hijos fruto de su matrimonio con el empresario Pedro Aznar y contó su experiencia a otras madres

Empresaria de éxito, que ha sabido hacerse un hueco en la televisión gracias a su participación en el talent show 'Masterchef', es ante todo es una madre especial y ofreció una charla en la que habló a otras mujeres de su experiencia. Tiene cuatro hijos fruto de su matrimonio con el empresario Pedro Aznar Escudero, si bien el más conocido de todos es el pequeño Roscón.

El niño, que padece Síndrome de Down, ha tenido algún que otro problema de salud lo que ha hecho sufrir mucho a Samantha, pero afortunadamente todo eso ha pasado y ahora disfruta de su familia numerosa, que es la que le da la energía para seguir adelante cada día en cada proyecto que inicia.